

Chronique-FAQ #310



La forme empêche-t-elle la communication avec l'esprit ?

L'ego peut-il mettre en avant le mouvement d'un contact avec son esprit ?

Comment l'ego peut-il se détacher de la forme consciemment pour se connecter à sa présence ?

La forme empêche-t-elle la communication avec l'esprit ?

Sujet : Comment l'esprit communique-t-il avec l'ego à travers la forme pour que ce dernier prenne conscience de sa présence au quotidien ?

01. Comment l'esprit s'y prend-il pour communiquer avec l'ego à travers la forme ?

Étant donné que l'ego est pris dans la croyance en sa propre forme ou dans une personnalité, l'esprit va se manifester en créant des mouvements dans la forme pour capter l'attention de l'ego. Par exemple, l'esprit va faire en sorte de créer un mouvement inusité, ce qui aura pour effet d'interpeller l'ego.

L'esprit peut également se manifester occultement dans la forme pour sensibiliser l'ego à sa présence. Par exemple, à l'âge de quatorze ans, j'ai vu une main descendre du ciel pour se poser sur ma tête et tourner un cadran incrusté dans mon cuir chevelu, comme pour démontrer à l'ego que sa programmation allait s'accélérer dans la matière. Et d'ailleurs, ce fut le cas pour moi.

L'esprit peut utiliser un enfant pour capter l'attention d'une personne. En fait, il n'y a pas de limites à la manifestation de l'esprit dans cette réalité alternative.

02. Quels sont les aspects de la forme à contourner pour pouvoir communiquer avec son esprit ?

Les aspects de la forme à contourner pour communiquer avec l'esprit sont la croyance de l'ego en sa propre forme ainsi que la diffraction de l'ego en plusieurs personnalités. La croyance fixe l'ego dans cette réalité alternative à travers les personnalités.

Une fois l'ego bien ancré dans sa personnalité, il devient assujéti à l'intellect qui fait barrage à l'esprit parce qu'il maintient l'ego en communication avec l'entité primaire. Autrement dit, l'ego doit en arriver à pointer son regard au-delà de sa propre forme pour communiquer avec l'esprit, sinon il communique avec l'entité primaire à partir de l'intellect.

03. Communiquer avec sa réalité, est-ce être présent à l'extérieur de la forme ?

Tout à fait, communiquer avec sa réalité revient à transcender sa forme ou ses personnalités. Le monde de la forme, ce sont les personnalités de l'ego dans cette réalité alternative. Le problème de l'Homme, c'est qu'il est pris dans la croyance, et c'est l'entité primaire qui le maintient dans cette illusion que la forme de son ego est réelle.

De ce fait, l'Homme n'est pas présent dans son mental, il est présent dans sa personnalité à cause de la valeur qu'il met sur la forme de son ego. La forme de l'ego est un leurre, il est là le problème. Tant et aussi longtemps que l'ego va croire que sa forme est réelle, il ne pourra pas communiquer avec son esprit. Au contraire, l'ego va demeurer scotché à son intellect qui fait office de faux esprit.

04. Quels sont les obstacles que la forme va engendrer dans une communication ?

La croyance, la valeur, le désir, l'émotion, la pensée subtile, l'intellect, la forme, la personnalité, l'attente, etc. Il y a une multitude d'obstacles que l'ego devra surmonter pour communiquer avec l'esprit. Tous ces obstacles sont en fait des résistances que l'entité primaire a mises en place pour rattacher l'ego à cette réalité alternative.

L'ultime obstacle, c'est la croyance suivie de la valeur que l'ego met sur une pensée qui lui a été insufflée par l'entité primaire. Aussitôt que l'ego donne une valeur à la pensée, il sombre dans une personnalité et se fait récupérer par l'intellect derrière lequel prend place l'entité primaire.

05. L'ego peut-il mettre en avant le mouvement d'un contact avec son esprit ?

Premièrement, l'ego doit être réveillé dans son mental pour prendre conscience de sa réalité ou de son esprit. Suite à ce réveil dans le mental, l'ego va commencer à se verticaliser dans sa tête, mais il sera récupéré rapidement par l'entité spirituelle.

Cela va maintenir l'ego en dehors de sa psychologie rationnelle. C'est à travers les prises de conscience que l'ego se positionnera dans l'angle de l'esprit. Partant de ce fait, l'ego va prendre conscience que pour communiquer avec l'esprit, il devra faire acte de présence dans son mental.

Pour ce faire, l'ego en éveil de conscience sera amené dans le mouvement de son esprit. Pour répondre à la question, mettre en avant un mouvement pour communiquer avec l'esprit revient à prendre conscience de la mécanique des pôles pour revenir dans le présent. Autrement dit, l'ego aura intégré la règle de trois, c'est-à-dire le passé, le présent et le futur. Suite à cela, il pourra communiquer avec l'esprit.

06. L'esprit peut-il utiliser l'astral pour obliger l'ego à rester dans la forme de communication de son intellect ?

Oui, c'est ce qui se produit lorsque l'ego n'est pas réveillé dans son mental, il est dans son intellect. Mais lorsque l'esprit procède au réveil de l'ego dans son mental, celui-ci sera amené à transcender son intellect qui le maintient scotché à cette réalité alternative.

La communication avec l'intellect appartient aux personnalités de l'ego. D'ailleurs, c'est ce qui maintient l'ego cloisonné dans sa personnalité primaire. Pour répondre à la question, c'est l'esprit qui autorise l'astral à se manifester à travers les personnalités de l'ego. Lorsque l'ego quitte ses personnalités, cela met fin à sa relation avec l'astral parce que l'ego a réintégré son centre mental dont l'astral est banni.

07. Les intégrations d'énergie qui mènent l'ego à entrer en contact avec l'esprit ne sont peut-être pas d'actualité ?

Il faut savoir que tout est géré par l'esprit. Lorsque l'esprit crée un mouvement d'intégration d'énergie dans le mental de l'ego, c'est pour le faire mûrir dans sa psyché. Une intégration d'énergie revient à intégrer une parcelle de sa réalité, c'est la raison pour laquelle l'ego devient plus conscient, il gagne en sensibilité psychique.

Ce faisant, l'ego prend de plus en plus conscience de son esprit. C'est à travers les prises de conscience qu'il se crée une proximité avec l'esprit. Pour répondre à la question, l'esprit est toujours d'actualité dans les mouvements qu'il envoie à l'ego. L'ego est un être fragile, dans le sens que l'esprit doit s'approcher de lui furtivement pour ne pas le faire sombrer dans la folie.

Lorsque l'esprit s'est présenté à mon ego, ce fut un choc pour mon ego de voir sa réalité, j'étais certain que l'on m'enfermerait dans un asile. L'esprit sait très bien ce qu'il fait avec l'ego.

08. La programmation est-elle comparable à une capsule de dialogues polarisés dans laquelle l'ego devra scruter son intelligence ?

La programmation de l'ego est une formation linéaire, voire une évolution à l'horizontale dans son mental pour le développement du mental psychologique afin d'œuvrer dans cette réalité alternative. La programmation de l'ego est avant tout karmique, dans le sens occulte du terme.

Derrière la programmation se cache un monde occulte dont l'ego ignore l'existence parce qu'il n'est pas réveillé dans son mental. Dans la programmation, ce sont les formes de vie occultes qui utilisent la forme de l'ego à son insu jusqu'à son réveil.

C'est une fois l'ego réveillé dans son mental qu'il va commencer à scruter son intelligence en pénétrant dans son centre mental. Un ego qui n'est pas réveillé dans son mental va scruter l'intelligence artificielle de son intellect.

09. Comment l'ego peut-il se détacher de la forme consciemment pour se connecter à sa présence ?

C'est à travers les prises de conscience que l'ego sera amené à se détacher de la forme. Ce qui rattache l'ego à la forme, c'est la croyance et la valeur qu'il donne à sa propre forme ainsi qu'à d'autres formes. Si l'ego donne une valeur à la forme, c'est qu'il est dans une personnalité.

Pour se détacher de la forme, l'ego devra appréhender la mécanique des personnalités et de l'intellect. Il faut savoir que lorsque l'ego fait une prise de conscience, il intègre en même temps une parcelle de sa réalité. De ce fait, l'ego gagne en maturité psychique et prend conscience de plus en plus qu'il doit faire acte de présence dans son centre mental.

Lorsque l'ego est dans une personnalité, il vit dans le passé ou dans le futur, il ne vit pas dans le présent. Lorsque l'ego aura intégré la règle de trois, c'est-à-dire le passé, le présent et le futur, il aura de la présence dans son mental.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas
Région : Québec, Canada
Courriel : michel@mtc-qc.ca

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

Mise à jour : 05-04-2024
Fiche: id-001396